

結果報告 ①

2310103 新内藤川 防交交付金(広域河川)工事(11月補正) 第8期



けんせつ小町パトロール隊として、安全衛生面のパトロールを行いました。また、例年より気温が高い日が続いているので熱中症対策についても確認を行いました。

現場事務所は、整理整頓が行き届いており、清潔に保たれていました。室内出入口には、感染症対策設備(非接触型体温計、アルコール噴射機、空気清浄機)や救急箱等の健康グッズが置かれていました。また、ラジオやキャリアアップシステム等の電子機械も綺麗に整頓されていました。会議室と事務所はのれんで仕切られており、余計なものが見えないので会議室が綺麗に感じました。事務所は快適に過ごすための設備(コーヒーマーカー、虫よけ、加湿器、電気ポット、電子レンジ、オーブントースター、ウォーターサーバー)が充実していて居心地のいい空間となっていました。【工事進捗率:9.1%】

工事概要の説明



小上がり部分には人工芝が敷かれており、室内に泥を持ち込まない工夫が見られてとても綺麗です。



現場事務所のトイレには、目隠し用ののれんが設置されていました。

男性用小便器は、キレイに清掃されており、清潔にするように注意喚起も掲示されていました。

女性用トイレは洋式の快適トイレになっており、女性に嬉しい設備(鏡、音姫、ビデ)が整っていて、オシャレなデザインで落ち着く雰囲気になっていました。



倉庫内は物の場所が決まっており、「使った器具は必ずもとへ!」を徹底し使いやすくなっています。

現場事務所としてお借りしている土地を、元の綺麗な状態で維持するため、養生シートを一面に敷いてから砕石を敷かれているそうです。また、現場事務所周辺の住民の方のために、敷地外の草刈りも定期的に行っておられます。細やかな配慮が素敵ですね。



【提案】

喫煙所が現場事務所出入口付近に設置されていますが、来所者やトイレ利用者の受動喫煙防止対策のためにも、出入口から離れた場所が良いという意見が出ました。近隣民家への配慮もあると思いますが、ご検討をお願いします。



【指摘事項】

現場事務所分電盤横に昇降階段が置かれていました。すぐに使用されない場合は倉庫で保管をお願いします。



【指摘事項】

食器棚の上に荷物が置かれていたので、片付けをお願いします。

〈現場および現場周辺の様子〉



この現場は、新内藤川の堤防を補強しながら河道の改修を行い、河道を広げて安全に流下させる工事を行っています。

今回は、左岸の河床の地盤改良をパワーブレンダー工法で行ってられました。軟弱地盤にセメントミルクをスラリー噴射し、攪拌することで地盤をかたくし、堤防を強化することが出来ます。

パワーブレンダー工法で施工するためには、セメントサイロやプラントなどを設置する施工ヤードが必要です。そこで、借地した田んぼに盛土を行い、施工ヤードを確保されていました。施工ヤードは、全面に鉄板を敷設されており、盛土法尻の大型土のうと盛土表面の養生シートにより保護されていました。

また、堤防天端道路のわだちも砕石で敷均して平坦にされていました。細かい配慮をすることで施工ヤードがとても綺麗に整備されていました。



掲示物には、救急車の呼び方や緊急連絡時の現場場所の説明、写真付きで分かりやすい折りたたみ担架の使用手順がありました。災害時、慌てずに誰でも対応できるよう周知されています。



現場には単管と清涼感のあるすだれを組み合わせて日よけをし、涼しい環境でいつでも休憩できるスペースが設けられました。風通しも良くとても涼しく感じます。熱中症対策グッズや応急キットもあわせて設置してありました。



堤防周辺には住宅や畑があるため、防音シートの設置や駐車場の配備などで地元の方へ配慮されていました。

前回施工箇所(草刈り未)



【指摘事項】
防音シートが緩んでいる部分がありました。
修正をお願いします。

今回施工箇所(草刈り済)



【指摘事項】
昇降階段横に資材(パイプ)が置かれていましたが、囲いを設けて表示があると良いと思います。



【指摘事項】
現場トイレの目隠しフェンスに男女別の明示をお願いします。

定期的に堤防の草刈りを行ってられます。草刈りをされていない箇所との差が歴然です。

感染症に気を付けていただきたいですが、今年は例年より気温が高くなると予想されていますので、熱中症にならないように配慮してください。体調管理をしっかりいただき、無災害で施工されることを心から願っています。皆様ありがとうございました。ご安全に！！